



Presseinformation

Sehr geehrte Damen und Herren der Medien,

ein Zusammenschluss aus diversen Einrichtungen des Landkreises (Amt für Jugend und Familie, Kreisjugendring, Gleichstellungsstelle des Landratsamtes, Soroptimistinnen des Landkreises, Frauen helfen Frauen Wolfratshausen, Weißer Ring, Kulturverein Isar-Loisach, Kinder- und Jugendförderverein Wolfratshausen und die Tölzer Jugendförderung) plant wieder eine Aktion zum weltweiten OneBillionRising (OBR)-Aktionstag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen (www.onebillionrising.de), der jährlich am 14. Februar stattfindet.

Um Ihnen vorzustellen, was das diesjährige Herzstück unseres Landkreises innerhalb dieser weltweiten Kampagne sein wird, möchten wir Sie gerne zu einem **Pressegespräch am Dienstag, 31. Januar um 10 Uhr im Landratsamt Bad Tölz, Mittlerer Sitzungssaal** einladen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bitten um Anmeldung bis Montag 30. Januar 2023 unter pressestelle@lra-toelz.de.

Mit freundlichen Grüßen

Marlis Peischer
Pressesprecherin

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen
Sachgebiet 01 – Büro des Landrats
Pressestelle
Marlis Peischer
Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz
Tel.: +49 (8041) 505-310
Fax: +49 (8041) 505-300
E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de
Internet: www.lra-toelz.de



Weitere Informationen:

Ein großer Teil der weltweiten jährlichen OBR-Kampagne ist ein Song mit dem Namen „break the chain“, der die Not vieler Frauen thematisiert und zu dem es eine weltweit einheitliche Tanzchoreographie gibt. Flashmobartig wurde in den letzten Jahren an vielen Orten der Welt zu diesem Tanz – der als Symbol weltweiter Frauensolidarität gilt – performt, um zu zeigen, dass Menschen sich erheben und laut werden gegen Gewalt an Frauen und Mädchen.

Die Organisationsgruppe des Landkreises für den kommenden Aktionstag plant dieses Jahr eine landkreiseigene Musikvideoproduktion zum song „break the chain“:

<https://www.youtube.com/watch?v=fL5N8rSy4CU>

Ähnlich wie in dem Video aus dem Link sollen starke Aktionen von Mädchen- und Frauengruppen aus unserem Landkreis ebenso abgebildet werden wie die weltweit einheitliche Tanzchoreographie. Es geht darum, mit Bewegung, Power und Lebensfreude ein Zeichen zu setzen gegen Diskriminierung und Gewalt. Solomon Solgit – Künstler, Performer und Artist aus unserer Region, wird diese weibliche full-power-action festhalten und zu einem Video zusammenschneiden. Am 14. Februar 2023 soll das Video dann schließlich Premiere feiern und erstmals öffentlich bei einem Fest im Tölzer Jugendcafé präsentiert werden.

www.onebillionrising.de